

Eiffage Métal mise sur le biogaz

by **Le Moniteur** - lundi, septembre 05, 2016

<https://correspondances.fr/eiffage-metal-mise-sur-le-biogaz/>

Le groupe Eiffage, dont plusieurs entités se sont déjà associées à des projets liés à la méthanisation, se positionne explicitement sur ce nouveau marché avec l'adhésion de sa filiale Eiffage Métal au cluster national Biogaz Vallée basé à Troyes.

Le Grand Est constitue à la fois la région française la mieux dotée et la plus prometteuse en matière de biogaz avec 5 installations déjà raccordées au réseau national de GrDF et 37 projets à l'étude, soit plus d'un tiers des sites d'injection prévus en France d'ici à 2018. L'Ademe évalue à 200 millions d'euros l'investissement global réalisé dans les installations qu'elle a subventionnées dans le Grand Est au cours des cinq dernières années.